

Responsabilidad Social y Empresarial 2019

¡VOLVEMOS AL COLE!

Fundación
Garrahan
30 AÑOS

Este mes de febrero donamos útiles escolares para los chicos que viven en la Casa Garrahan, ellos estudian en la escuela del Hospital, mientras hacen sus tratamientos.

La Escuela Hospitalaria N° 2 "Prof. Dr. Juan P. Garrahan", dependiente de la Dirección de Educación Especial de la Secretaría de Educación Especial de la Secretaría de Educación del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, funciona desde 1989 en el Hospital homónimo, con la misión de brindar escolaridad a los pacientes internados.

Algunos objetivos de la Escuela

1. Priorizar el potencial sobre el déficit implementando abordajes pedagógicos y estrategias didácticas acordes a cada paciente-alumno.
2. Promover espacios de integración con los diferentes equipos de salud del "Hospital de Pediatría Prof. Dr. Juan P. Garrahan" enriqueciendo la tarea pedagógica para una mejor calidad de vida.
3. Promover la integración al sistema escolar del educando hospitalizado acorde a sus posibilidades, articulando con la unidad didáctica correspondiente.



Responsabilidad Social y Empresarial 2019



Ciudad de Buenos Aires, 18 de marzo de 2019

*Estimados
Asociación Mutual Ceferino Misionero
At: Sra. Maricruz,*

Tenemos el agrado de dirigirnos a Uds., a fin de expresarles nuestro más cálido agradecimiento por la donación recibida de útiles escolares que serán destinados a la Escuela Hospitalaria del Hospital de Pediatría Garrahan.

Nos sentimos muy honrados de tenerlos tan cerca de nuestros objetivos.

Saludamos muy cordialmente.


BEATRIZ RESNIK
Relaciones Institucionales
Fundación Garrahan